



令和7年5月20日発行

校長 鈴木 和彦

横尾中学校 学校だより

校訓「自立」<学校スローガン:「Challenge」～I can do it.～>

【令和7年度体育大会応援ありがとうございました】

5月18日(日)に体育大会を開催したところ、多くの保護者と地域の方々に見守れ、充実した体育大会になりました。

生徒たちは、当日本番に最高のパフォーマンスが発揮できるように、「鼓翼(はばたけ)～最高地点へ想いを乗せて～」をスローガンとして精一杯競技しました。

横尾だんじり保存会による演技から始まりました。中学生は3年生の本多さん、2年生の斎木さん、岩永さん、北村さんがだんじりを披露しました。次に全校生徒による長縄跳びで、一致団結して跳ぶことができました。全員リレーでは、走ることが苦手な生徒も一生懸命走り、バトンをつなぐ姿が見られ、うれしく感じました。

学年種目ではそれぞれの学年のカラーが良く出ていて、どの種目もみんなで協力しなければ成り立たないようなものばかりでした。それぞれの学年で相当練習したのではないかと思います。

今年度は新たな試みとして、盛り上げ隊が発足しました。3年生女子によるダンスと1年生によるお笑いパフォーマンスです。とても、盛り上がりました。生徒会企画の綱引きは青团が圧勝でした。

全校生徒によるソーラン節は爽快なもので、今年度は「もってこい」の声があがり、2回披露しました。生徒たちは、2回目は息を切らし、疲れが見えましたが、踊りきりました。お疲れ様でした。

最後は、団対抗リレーで、クラスから選抜された選手が颯爽と走りました。特に、男子のアンカー勝負は見応えがありました。

最終的には青团が総合優勝しましたが、勝負の結果よりも生徒たちが最高のパフォーマンスを発揮したことに感動です。



